
第１日 令和７．６．５

質問 所要時間 質問 議席

順位 （答弁含む） 方式 番号

1 福祉行政について 高齢者支援について

2 教育行政について 夜間中学について

1 障害者支援について 手話指導専任員及び相談員について

2 夜間中学と不登校対策に 設置の経緯と今後のスケジュール及び

ついて 方向性について

3 高齢者支援について ① 補聴器購入助成について

② エアコン設置助成について

4 トイレの男女格差について 市有施設の男女のトイレ個数とその割合

について

1 子ども・子育て支援について ① アレルギー対応について

② 本市の保育料基準額について

③ ５歳児健診について

④ 医師の意見書について

2 観光行政について 宿泊税の導入について

3 スポーツ行政について Ｊリーグクラブチームのキャンプ誘致について

1 農業について ① リンゴについて

② 米について

2 雪について ① 除排雪体制の見直しについて

② 浪岡地区の除排雪体制について

③ 旧坪田家住宅の倒壊に伴う教育委員会の

対応について

④ 浪岡中央児童館の倒壊について

3 浪岡地区ＡＩデマンド交通 浪岡地区ＡＩデマンド交通の令和６年度

について 利用実績及び今年度の本格運行の概要

について

1 除排雪対策事業について 青森市除排雪検討会議の開催概要について

2 夜間中学について 青森市による設置となった経緯について

3 学校給食について 物価高騰による学校給食費への影響額

について

4 あおもり桜マラソンについて 今大会の開催概要について

村　川　みどり2
一問
一答

日 本 共 産党 18

木　下　　　靖5 1:00
一問
一答

市 民 ク ラ ブ 29

中　田　靖　人3 1:00
一問
一答

自 民 ク ラ ブ 6

1:00
一問
一答

創 青 会 27

渡　部　伸　広1 1:00
一問
一答

公 明 党 30

令和７年第２回青森市議会定例会一般質問通告表

所属会派 質　問　者 質　問　事　項 要　旨

小　倉　尚　裕4

1



第１日 令和７．６．５

質問 所要時間 質問 議席

順位 （答弁含む） 方式 番号

令和７年第２回青森市議会定例会一般質問通告表

所属会派 質　問　者 質　問　事　項 要　旨

1 森林整備について ① 民有林の再造林について

② 市有林の整備状況について

③ 森林経営管理事業の進捗状況について

2 自然環境と再生可能 ① 県が制定した「青森県自然・地域と再生

エネルギーとの共生に 可能エネルギーとの共生に関する条例」

ついて の概要について

② 「青森県自然・地域と再生可能エネルギー

との共生に関する条例」におけるゾーニング

設定の考え方について

3 健康寿命延伸計画に 「青森市健康寿命延伸計画（第２次）」の

ついて 概要について

※令和７年６月３日（火）時点の通告表です。

※通告内容については、変更となる場合があります。

蛯　名　和　子6 1:00
一問
一答

立憲民主・社民 10

2



第２日 令和７．６．６

質問 所要時間 質問 議席

順位 （答弁含む） 方式 番号

1 下水道インフラの更新に 本市における耐用年数を超過した下水管の

ついて 延長と今後の推移見込みについて

2 市民病院・浪岡病院の 令和６年度における市民病院・浪岡病院の

経営改善と医療の再構築 最終的な損益及び一般会計からの繰出金

について の金額について

3 除排雪事業の抜本的見直し 除排雪業務の一括・包括委託契約方式への

について 転換について

4 海洋教育を通じた地域の 本市の海洋に関する教育について

学びと誇りの創出について

1 青森圏域連携中枢都市圏 青森圏域連携中枢都市圏ビジョンについて

について

2 市職員の人事管理について ① 職員採用について

② カスタマーハラスメントについて

③ 暑さ対策について

3 教育について ① 不登校について

② 危機管理について

1 職員の働き方について ① 会計年度任用職員について

② 障害者の採用について

2 公共交通について 青森市地域公共交通計画について

3 ホタテガイについて 支援策等について

4 雪対策について ① 除排雪検討会議について

② 学校の除雪について

1 カスタマーハラスメント対策 取組状況について

について

2 国民健康保険高額療養費 高額療養費支給申請の手続について

の支給事務について

3 防災について 青森市における自主防災組織の結成

状況について

4 新青森駅周辺の交通渋滞 昨冬の新青森駅周辺の除排雪状況に

と除排雪体制について ついて

5 通学路の安全対策について 指定されている小・中学校の通学路

周辺の横断歩道等の白線の整備状況

について

7 1:00
一問
一答

創 青 会 11 木　村　淳　司

8 1:00
一問
一答

市 民 ク ラ ブ 22 工　藤　　　健

19 藤　田　　　誠

9
一問
一答

日 本 共 産党 9 赤　平　勇　人

令和７年第２回青森市議会定例会一般質問通告表

所属会派 質　問　者 質　問　事　項 要　旨

10 1:00
一問
一答

立憲民主・社民

1



第２日 令和７．６．６

質問 所要時間 質問 議席

順位 （答弁含む） 方式 番号

令和７年第２回青森市議会定例会一般質問通告表

所属会派 質　問　者 質　問　事　項 要　旨

1 部活動の地域展開について 休日における市の地域展開の取組内容

について

2 町会活動支援事業について 町会地域活動費助成金の主な取組について

3 清掃工場運営管理について 青森市清掃工場工事のその後の進捗状況

について

11 1:00
一問
一答

自 民 ク ラ ブ 16 澁　谷　洋　子

※令和７年６月３日（火）時点の通告表です。

※通告内容については、変更となる場合があります。

2



第３日 令和７．６．９

質問 所要時間 質問 議席

順位 （答弁含む） 方式 番号

1 難聴者に対する支援に 軽度・中等度難聴者への支援について

ついて

2 カクヒログループスーパー 駐車場等の利用状況について

アリーナについて

3 道路行政について 新城地区等の道路の維持管理について

4 まちづくりについて 西北部地区のまちづくりについて

1 ＰＦＡＳ汚染について ① 市内の最終処分場のＰＦＡＳの対応状況

について

② 水質検査について

2 空き家対策について ① 市内の空き家の実態について

② 特定空家等への対策について

3 交通安全について 自転車走行の安全対策について

1 リンゴの豪雪被害について ① 昨冬の豪雪による被害について

② 支援策について

2 米政策について ① 本市の米農家の現況について

② 米生産費の指標について

3 鳥獣被害について ① ツキノワグマの出没件数について

② 対応マニュアルについて

4 各種手続のオンライン化 ① 児童扶養手当の現況届について

について ② 身体障害者手帳の申請手続のオンライン化

について

③ 市有施設における減免手続について

1 スポーツ振興について Ｊリーグ合宿誘致について

2 市民意見について 盛運輸サンドーム移転及び青森県営スケート

場施設移転に際しての市民意見聴収の結果

について

3 青森ねぶたについて ① ねぶた小屋（ねぶたラッセランド）について

② 青森ねぶた参加の大阪・関西万博の

スケジュールについて

③ 青森ねぶたの和紙の卒業証書への活用

（ＳＤＧｓ）について

④ 青森ねぶた祭における地域材利用促進

協定について

15
一問
一答

創 青 会 20 舘　山　善　也

一問
一答

公 明 党 23 山　本　武　朝

12 1:00
一問
一答

自 民 ク ラ ブ 7 関　　　貴　光

小　熊　ひと美

14 1:00

令和７年第２回青森市議会定例会一般質問通告表

所属会派 質　問　者 質　問　事　項 要　旨

13 1:00
一問
一答

立憲民主・社民 1

1



第３日 令和７．６．９

質問 所要時間 質問 議席

順位 （答弁含む） 方式 番号

令和７年第２回青森市議会定例会一般質問通告表

所属会派 質　問　者 質　問　事　項 要　旨

1 介護保険について ① 人材確保について

② 電子申請について

2 マイナ保険証について 資格確認書について

3 国際交流について 国際交流員の取組について

4 動物愛護について 猫の不妊・去勢手術費補助事業について

※令和７年６月３日（火）時点の通告表です。

※通告内容については、変更となる場合があります。

16 1:00
一問
一答

日 本 共 産党 8 万　徳　なお子

2



第４日 令和７．６．１０

質問 所要時間 質問 議席

順位 （答弁含む） 方式 番号

1 ねぶた祭について 今年のねぶた祭の準備状況について

2 カクヒログループスーパー オープンして約１年経過するが、これまでの

アリーナについて 状況について

3 孤独死対策について 引取り手のない遺体への対応及び過去

５年間の対応件数について

1 部活動の地域展開について 本市の小学校における地域スポーツクラブ

の現状について

2 投票支援について 令和３年及び令和６年執行の衆議院議員

選挙の投票率と投票支援件数について

1 防災について ① 災害発生時における避難所等の通信確保

について

② Ｌアラートについて

2 市営住宅について 老朽化に対する取組について

3 消費者の安全・安心の確保 ① 市民への消費者意識の啓発について

について ② 市民消費生活センターに寄せられた相談

について

1 選挙について 若年層への啓発の取組について

2 ホタテガイについて 今年度の養殖状況について

3 青森駅周辺地区について 青森駅自由通路の利活用に向けた社会

実験の概要について

4 都市公園について 昨冬の豪雪による都市公園の被害状況

について

1 福祉行政について 育児と介護を同時に行うダブルケアについて

2 教育行政について 本市における不登校児童・生徒への支援に

ついて

市 民 ク ラ ブ 13 竹　山　美　虎

※令和７年６月３日（火）時点の通告表です。

※通告内容については、変更となる場合があります。

21
一問
一答

無 所 属 2 山　田　千　里

工　藤　夕　介

20 1:00
一問
一答

自 民 ク ラ ブ 15 柿　崎　孝　治

19 1:00
一問
一答

相　馬　純　子

令和７年第２回青森市議会定例会一般質問通告表

所属会派 質　問　者 質　問　事　項 要　旨

18

17 1:00
一問
一答

1:00
一問
一答

無 所 属

公 明 党 5

3



第５日 令和７．６．１１

質問 所要時間 質問 議席

順位 （答弁含む） 方式 番号

1 屋外分煙施設について 市の屋外分煙施設の整備の進捗状況

について

2 ごみの戸別収集について 現在の考え方、将来の考え方について

1 子育て支援について 市内の授乳室の設置状況について

2 子どもの安全について 学校における熱中症対策について

3 文化施設について 施設の利用状況について

4 ＡＥＤについて ＡＥＤの設置状況について

1 病院事業について 市民病院と浪岡病院の経営状況について

2 脱炭素に向けた取組に 廃食用油のバイオディーゼル燃料化に

ついて ついて

3 豪雪被害について ① 豪雪による家屋の被害状況について

② 豪雪によるリンゴ樹の被害状況について

4 学校給食について 青森市浪岡学校給食センターの存続を

求める要望書の市教委の受け止めについて

1 市長の政治姿勢について

  (1) 行財政運営について 基金残高について

  (2) 教育行政について ① 米価高騰による給食への影響について

② 学校図書館の現状について

1 育成就労制度について ① 本市の在留資格別の外国人人口について

② 育成就労制度の概要について

2 福祉施設について 施設整備について

3 青森ねぶた祭について 観覧席等について

※令和７年６月３日（火）時点の通告表です。

※通告内容については、変更となる場合があります。

26 1:00
一問
一答

無 所 属 12 中　村　美津緒

日 本 共 産 党 17 天　内　慎　也

23 1:00
一問
一答

公 明 党 14 軽　米　智雅子

奈　良　祥　孝

22
一問
一答

創 青 会 28 里　村　誠　悦

24 1:00
一問
一答

令和７年第２回青森市議会定例会一般質問通告表

所属会派 質　問　者 質　問　事　項 要　旨

25 1:00
一問
一答

市 民 ク ラ ブ 4


